





Antes de convertirse en un lugar usado exclusivamente para morir en compañía, el salón de belleza cerraba sus puertas a las ocho de la noche. Era buena hora para hacerlo, pues muchas de las clientas preferían no visitar tan tarde la zona donde estaba ubicado el establecimiento. En un letrero colocado en la entrada se señalaba que se trataba de un local donde recibían tratamiento de belleza personas de ambos sexos. Sin embargo era muy reducido el número de hombres que traspasaba el umbral dentro del horario de atención. Sólo a las mujeres parecía no importarles ser atendidas por aquello los estilistas vestidos casi siempre con ropas temerarias. El salón quedaba en un punto tan alejado de las líneas de transporte público que para tomar un autobús había que efectuar una considerable caminata. En el local trabajaban por lo general tres personas. Despues de cerrar las puertas al publico se cambiaban las ropas, alistaban unos pequeños maletines y partían con dirección a la ciudad. No podian viajar vestidos como mujeres, pues en más de una oportunidad habían pasado por peligrosas situaciones. Por eso guardaban en los maletines los vestidos y el maquillaje que iban a necesitar apenas llegasen a su destino. Mientras esperaban en alguna concurreda avenida, ya travestidos nuevamente, los maletines los ocultaban en unos agujeros que había en la base de la estatua de uno de los héroes de la patria. El paseo por el centro de la ciudad duraba hasta las primeras horas de la madrugada. Entonces volvian por sus maletines, se cambiaban las ropas y regresaban a dormir al salón de belleza. En la parte trasera se habían construido unos galpones de madera donde los tres estilistas dormían hasta el mediodia. Lo hacian los tres juntos en una gran cama. Habia oportunidades en que les cansaba tanto cambio de ropa, si bien no ganaban dinero buscaban algo de diversión en los mezzanines del cine Colón o ~~Bellevue~~<sup>Bellevue</sup>. En esos lugares, donde se pasaban en forma continua películas pornográficas, los tres estilistas se divertían cada vez que los espectadores iban al baño no precisamente para cumplir con ninguna necesidad fisiológica.

En ese tiempo lo más importante era la decoración del salón de belleza. Por la zona se estaban abriendo nuevos salones por lo que era muy importante para competir el aspecto que se le diera al negocio. Desde un primer momento pensé en la implantación de peceras de grandes proporciones. La intención que buscaba era que las clientas tuvieran la sensación de encontrarse sumergidas en un agua cristalina mientras eran tratadas, para luego salir rejuvenecidas y bellas a la superficie. Lo primero que hice fue comprar una pecera de dos metros de largo. Aún la conservo. En ella amontono las medicinas que van llegando de distintas partes.

KARIN  
ELMORE

d  
a  
n  
z  
a